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Y.Iさん/ 女性/ 内定先業種：航空業界

キャリアセンターで利用したサービスについて教えてください。
また、利用してみて良かった点などありましたら教えてください。

《利用したサービス》
就職相談（応募書類添削、面接練習含む）、パソコン利用

就活データ

就活を始めた時期・・・令和5年5月頃から

ES・履歴書提出社数・・・1社
面接社数・・・1社
内定社数・・・1社

どのように就活を進めましたか？具体的にご記入をお願い致します。

一人で考えるのではなく、何か少しでも分からないことなどあれば、すきま時間を使ってで
もキャリアセンターに行くようにした。

就活で苦労したこと／工夫したことがあれば教えてください。

《苦労したこと》
頭では何を伝えたいか分かっているけれど、それを言葉にするのがとても難しかった。
《工夫したこと》
一つのことを、一つの観点から見るのではなく、色々な方向から考えるようにしました。



内定をもらった企業に決めた理由を教えてください。

元々航空業界で働きたかった。その中でも地元沖縄の為に飛行機をとばしていると強く感じ
たから。

これから就活をする方／就活中の方へ一言お願いします。
就活中、何が本当に自分がしたいことか分からなくなったり、伝えたいことが伝えられず、
投げ出したくなる時もあると思いますが、しっかり自分と向き合うことで、結果もついてく

ると思うので頑張ってください！！！
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